

Basé sur une histoire vraie...

Au Nord de la Belgique, non loin de la France ; en bordure de la Mer du Nord...

Trois soldats font connaissance dans les tranchées de la Première Guerre mondiale, alors qu'ils se battent pour leur propre survie et celle de leurs camarades d'infortune.

Ces soldats sont : Raoul Snoeck, un Belge ; Jean-Marie Philippe De Blic, un Français et Thomas Ernest Hulme, un Anglais.

Avec leurs compagnons d'armes, ensemble, ils arrivent à repousser la première vague d'assaut allemande sur l'Yser.  
C'est le début d'une histoire d'amitié qui dépassera de loin la vie et la mort...

Au lendemain de ces combats de la fin 1914, avant d'être séparés, ces hommes se promettent de se donner rendez-vous dix ans plus tard...

En ce 1er novembre 1924, quels sont ceux qui auront survécu à la guerre ?